

# Nach „Blitzkarriere“ Treue bewiesen

Eggstedt (plu) Seit 25 Jahren sitzt Günther Strebos in der Eggstedter Gemeindevertretung. Dafür überreichte ihm Bürgermeister Walter Krotzek während der jüngsten Gemeindevertretersitzung als Zeichen des Dankes und der Anerkennung ein Ehrenschild der Gemeinde.

Am 1. April 1982 trat Strebos in die Gemeindevertretung ein und machte eine „Blitzkarriere“, denn schon am 6. April 1982 wurde er zum stellvertretenden Bür-

germeister befördert. Das blieb er mehrere Wahlperioden hindurch. Seit dem 10. April 1986 sitzt Strebos zudem im Finanzausschuss, dessen Vorsitzender er heute ist. Strebos diente seiner Heimatgemeinde zudem von 1991 bis 2003 als Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr; zuvor war er bereits stellvertretender Wehrführer. „Immer ruhig, immer sachlich“, beschreibt Krotzek Strebos herausragende Charaktereigenschaften.



Günther Strebos (l.) bekommt von Walter Krotzek das Ehrenschild der Gemeinde überreicht.

Foto: Jahnke

2007-04-17